

Entrevista con el Rector

Análisis de la competitividad en la productividad de la actividad pecuaria costarricense del 2011 al 2014

Antonio Segovia Sáenz

CALIDA DA DE LA CALIDA DEL CALIDA DE LA CALIDA DELIGIA DE LA CALIDA DELLA DE LA CALIDA DE LA CALIDA DE LA CALIDA DE LA CALIDA DE LA CAL

Influencia de la variación del tipo de cambio en la competitividad de memorias micro SD en el mercado de Costa Rica desde 2009 hasta 2016

Daniel Suchar Zomer

Créditos

Director

Carlos M. Rodríguez, Ph.D.

Consejo Editorial

Dr. Rigoberto Torres

Dr. Roger Méndez

Dr. Álvaro Rivas

Dr. Denis Villalobos

Dr. Fulvio Lizano

Dr. Carlos Rodriguez

Correctora Literaria

Lic. Gabriela Carrión

Diseño Gráfico

Imágenes Gráficas S.A.



Índice

Editorial

Carlos M. Rodríguez, Ph.D.

Entrevista

CIENCIA

 Análisis de la competitividad en la productividad de la actividad pecuaria costarricense del 2011 al 2014,

Antonio Segovia Sáenz

 Influencia de la variación del tipo de cambio en la competitividad de memorias micro SD en el mercado de Costa Rica desde 2009 hasta 2016,

Daniel Suchar Zomer

 Gestión del conocimiento: herramienta estratégica para el logro de los objetivos institucionales

Emmanuel Picado

- Salarios y empleo en la política económica de Costa Rica
 - Ana Virginia Sandoval
- Impacto de los factores: Cambio generacional, desmotivación laboral y desempleo en el emprendedurismo milenial costarricense Fernando Gutiérrez Benavides

TÉCNICA

- Acción Social Estudiantil
- Egresando con Impacto
- Estado de Arte de la Profesión: Ingeniería Civil
- Proyectos para el Encuentro de Experiencias Académicas

ESPACIO TEMATICO

• La organización por procesos en empresas de servicios: un abordaje teórico

Luz Ma. Chacón León

EVENTOS

• Crecemos para impulsar la excelencia



Editorial

El cambio, como tema, invita a un sinnúmero de sentimientos y perspectivas. Lo evitamos en nosotros por nuestra naturaleza humana, y por esa misma razón lo exigimos del entorno. Le tememos y lo deseamos, y en el fondo sabemos cuánto se hace imprescindible. Tiene entonces el atractivo para ser tratado intensamente, a veces en el discurso y otras pocas en la realidad de los hechos. El cambio puede ser, como pocos, el héroe y el villano de una misma historia. Es un ser angelical e infausto, al que invitamos solo como alternativa a la llegada inesperada.

Cambiar es una decisión obligada y sistemática. Supone mirar hacia atrás y preguntarse cuándo fue la última vez que ocurrió, y cuándo debe ocurrir nuevamente. Fidélitas digital arriba a ese momento de renovarse, con coraje; de ofrecer un giro de timón natural. Para ello, toca puerto la Revista con una carga de ciencia y tecnología inclusiva, más académica, más participativa, profunda en contenido, rebelde siempre en diseño, y feliz, lista para zarpar hacia el 2018. Nuevamente agradezco a los que me ha acompañado en este viaje, y especialmente a aquellos que me han permitido cada travesía. Al fin y al cabo –como diría Eduardo Galeano- somos lo que hacemos para cambiar lo que somos.

Carlos M. Rodríguez Editor

CIENCIA

